

FOCUS - RÉGION - HT - L'ABBÉ FOUQUE BÉATIFIÉ LE 30 SEPTEMBRE À MARSEILLE

Des bonnes actions incitées autour de la béatification



LEAP de l'Institut Sainte-Anne à Montfavet dans le Vaucluse accueille les enfants polyhandicapés. Il a été créé par l'abbé Fouque. Photo Association Fouque, agir pour l'enfance. Le centre EEAP de l'Institut Sainte-Anne à Montfavet dans le Vaucluse accueillant les enfants polyhandicapés. Crédit photo : Association Fouque, agir pour l'enfance



Pierre Brunet, secrétaire du diocèse de Marseille, le précise : « notre idée est de faire du parcours de l'abbé Fouque un modèle pour les générations actuelles et futures. Pour cela, notre diocèse souhaite, lors de cette béatification, inciter à

une grande prise de conscience et faire découvrir les valeurs modernes de ce Marseillais pas comme les autres. On encourage aussi le plus grand nombre de Provençaux à faire une bonne action, à la partager sur les réseaux sociaux et à nommer un ami pour en faire autant ! ».

[Annonce inappropriée](#)[Annonce inintéressante](#)[Contenu masqué](#)[Annonce affichée trop souvent](#)

Une grande campagne de dons menée sur internet

Une grande campagne de financements participatifs sera ainsi lancée avec une tombola numérique, et de nombreux lots à gagner, pour offrir à l'abbé une célébration à la hauteur de sa béatification. La cérémonie se déroulera le 30 septembre à 16 heures à la Major.

Toutes les informations sont sur le site : <http://jbfaitsabea.com> Et sur le site du diocèse de Marseille : <https://marseille.catholique.fr>